



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	21	13/07/2023	LEGISLATIVO

CIUDAD DE MÉXICO

Sostienen reunión ministros y diputados

La Cámara de Diputados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) protagonizaron un primer acercamiento para abordar una posible reforma al poder Judicial, aunque no estuvo sobre la mesa el tema de la elección de los ministros por voto directo.

El ministro Javier Laynez Potisek, quien fue designado como representante de la Corte, recibió las conclusiones de la primera parte del conversatorio de participación ciudadana para la transformación del Poder Judicial de la Federación. **PATRICIA RAMÍREZ**